



# あなたがYESでも、わたしがNOなら性暴力 性的な被害、ひとりで悩んでいませんか？

誤解

被害にあうのは、  
その人自身に問題が  
あるからだ。  
・挑発的な服装だから  
・日ごろの行いが悪いから  
・隙があるから

被害者は、悪くありません。  
悪いのは、加害者です。

誤解

抵抗すれば、逃げ  
られたはず、同意  
していたよね。

恐怖で全く抵抗できない、ま  
たは、自分の身を守るために  
あえて抵抗しない被害者も多  
くいます。

誤解

男性は、  
被害にあわない。

男性・男の子も性暴力にあう  
ことがあります。同意もなく  
体に触れられたりすることな  
ども性暴力です。

つらいことや不安なことは、ひとりで抱えこまないで!! ためらわずに、お電話ください。

- 内閣府 性犯罪・性暴力被害者のためのワンストップ支援センター

電話で  
相談

は や く ワンストップ  
# 8891

- 長崎県警察 性犯罪被害相談電話

ハートさん  
# 8103

- 内閣府 性暴力に関するSNS相談「Cure time」キュアタイム

SNSで  
相談



男の子と保護者のための性暴力被害ホットライン



- 毎週金曜日・土曜日
- 16時～21時

男性のための性暴力被害ホットライン



- 毎週土曜日
- 19時～21時
- ※18歳以上の男性の性暴力被害者

11月12日～25日は、「女性  
に対する暴力をなくす運動」  
期間です。



パープルリボンは、女性に対する暴力  
根絶のシンボルマークです。

パープル  
ライトアップ



長与町では、パープルライトアップによる啓発を行っています。  
パープルライトアップには、女性に対するあらゆる暴力の根絶を  
広く呼びかけるとともに、被害者に対して、「ひとりで悩まず、ま  
ず相談をしてください。」というメッセージが込められています。